

## Cavan

### Métiers d'art. De nombreux visiteurs très intéressés



La 9<sup>e</sup> édition des Journées européennes des métiers d'art se tenait partout en France ce week-end. Dans le Trégor, la commune de Cavan recevait à la Maison bleue de la zone artisanale, trois artisans : un horloger, un peintre et une lissière. Durant, tout le week-end, un grand nombre d'amateurs d'art, a pu s'entretenir avec les trois corps de métiers qui sont avant tout exercés par passion. L'atelier de l'horloger Vincent Robin a été assailli par des visiteurs très intéressés par ce métier si méticuleux.